No. 77 ・地域センターだより



編集・発行*落合第一地域センター管理運営委員会広報部 ѿ 161-0033 新宿区下落合 4-6-7 ☎ 3954 - 1611

けします。

前

日の雨、

雨で

狩り」になりました。落一交歓会での初めての「メロン狩り」の様子をお届

地域の皆様にお馴染みの「さくらんぼ300」が、

今年は伊豆の「メロン

11111

太陽が顔を出し、 が届いたのか、当日の集合時間には心配していましたが、参加者の願い の見学地 白通りからは2台のバスに乗り最初 り」日和でした。 参加者は新目白通りから4台、 「柿田川」 そして明け方の雷 公園 絶好の「メロン狩 参加者の願い 向 かいます。 目

かけて、 ク」へ胸を踊らせながら出発!。 ゆっくり公園内を散策しました。 前の水なんだ~と感激しながら、 量も多く、 公園は日本三大湧水の一つで、 楽しみのお昼はアツアツの の目的地の、「 湧き水となると聞き、30年 富士山に降った雪が30年 「伊豆フルーツパー 水

> 午後の予定がスタート。メロン狩り で、 と4分の一個分もついていました。 ました。 お土産をゲット!して車中へと戻 れ?大きいのはど~れ?と参加者は 進みます。 の仕方の説明を受けハウスの中へと らす釜まぶし御膳」にメロンがなん 真剣な表情で物色して、自分だけ お腹がいっぱいになったところ 買物班とメロン狩り班に分かれ おいしいメロンはど~ 0

路に着きました。 サザエ焼などを頬張る人や、 ものセンター」、ここではホタテや 目などの干物のお土産を手にして帰 そして、 次に向ったのは 「沼津 鯵や金 7

的に添った楽しい1日でした。 拶を交わせるようになる」という目 「また来年もメロン狩りにきた~ い!」という声が聞かれました。 飯とおうどんがおいしかった!」、 この日帰り旅行の目的である、 バスの中で、「楽しかった!」、 の皆様が顔見知りになり、 挨

いいたします。

願いいたします。 ともに、地域コミュニティ活性化の す。少しでも早く、地域に馴染むと の久保です。 と考えておりますので、 サポートができるよう、 活動も、非常に活発だと伺っていま の絆が強く、 から異動してまいりました、 月1日に教育委員会学校運営課 町会活動や青少年育成 落合地区は地域の方々 よろしくお 頑張りたい 久保 副所長



宮川 主査

-1-

てまいりますので、 第一地域の活性化につながるよう、 ますが、落合第一地域の皆様と一緒 特別出張所での勤務は初めてとなり 着任いたしました宮川と申します。 しみにしております。少しでも落合 はじめまして、 特別出 多くの行事に携われることを楽 地域の皆様に親しまれる落合 張所となるよう、 4月に主査として どうぞよろしく

副所長

◇運営委員会だより◇

問い合わせ 地域センター事務局 にてお知らせします。 しは、各町会の掲示板等でポスター 地域センター管理運営委員会の催 (3954) 1611



思っております。 望などを、お伺いさせて頂きたいと 団体意見交換会は、 ケートにより皆様からご意見・ご要 例年10月ごろに行っています登録 本年度はアン

えたおります。 管理運営委員会では、皆様から頂き 方々に愛されるセンター作りをと考 ましたアンケートをもとに、 検討しておりますが、地域センター 内容・形式につきましては、 地域の 現在

ご協力をお願いいたします。

目安箱



したが、センター1階の公衆電話横 に、目安箱を設置いたしました。 目安箱の下に、筆記用具も用意さ 昨年の夏号でもお知らせいたしま

ター作りのために、ぜひご意見、ご お出でいただけるような地域セン せていただきました。 皆様からますます愛され、 気軽に

要望などをお寄せください。

力して参ります。 できないかもしれませんが、 内容によっては、すべてにお答え 極力努

目安箱をご活用ください。

企画部 ボッチャ



ピックゲームを体験しましょう~」 します。 と題し、ボッチャの講習会を開催致 会議室にて「ボッチャ・パラリン 6月8日 <u>±</u> 地域センター3階

くすぐ出来るゲームです。 対象は、小学生以上で誰でも楽し

に、ヨーロ や四肢の機能障害を持つ人のため 球」という意味で、重度の脳性麻痺 ボッチャとはイタリア語で「木の



相手同士が、どれだけボールを近づ ボッチャは白い目標球 赤、青のボールを対戦 (ジャック

> 脳戦を楽しむ競技だそうです。 競技です。相手のボールを「ジャッ ク」に近寄らせないために、自分の けるかを競う、カーリングにも似た ボールで邪魔をする戦術もあり、 頭

ルなどでぜひご活用ください。 ルを覚えていただき、町会やサーク の用具を購入しました。皆様にルー 談している様子も見受けられました。 したら勝てるか!」と、チームで相 回か体験されている方もいて「どう 今年度、地域センターでボッチャ 上の写真は昨年の様子ですが、 何



地域センター企画部の

夏休み子ども教室

今後の予定◆

します。 室」を、8月19日(月)に開催いた 毎年大人気の「夏休み子ども教

て給食(カレーライス)、午後は英語 or 体育のどちらかを予定していま 内容は、 午前中は理科・国語そし

ませんか? お友だちと楽しい1日を過ごしてみ 涼しい地域センターで、夏休みに

待っています!

バス見学会

11月16日(土)を予定しておりま

ります。 画をこれから委員一同で考えてまい ださいました方々より た!」とのお声を聞けるような、 候補地につきましては、ご参加く 「楽しかっ

どうぞご期待ください

新春コンサート

春コンサート」も、今年度内に開催 を予定しております。 おります、地域センター恒例の「新 毎年多くの方にお出でいただいて

落 地域センター 新事務局長を紹介します



地域センターをご利用の際はお気 サッカーチームの監督として、子 どもたちの育成に熱心な方です。 カーがお好きでこの地域の少年 す。趣味はスポーツ、特にサッ 川新事務局長は、落合地区在住で として岸川氏が着任しました。岸 4月より菊原前事務局長の後任

地域 **の** お知らせ

らせします。気軽にご参加ください。 地域の催しは、 ポスター等でもお知

【盆踊り】

ください。お待ちしております! 備をしております。ぜひ覗いてみて さんの方に楽しんで頂けるよう、準 する盆踊りの日程です。今年もたく 落合第一地区内の、各町会が主催

★下落合四丁目町会 7月13日 (土)・14日 (日) 下落合公園 午後6時~

鳥・焼きそば・かき氷など何店もの ル製の剣や水鉄砲を買ってすぐ使っ の子に人気があり、男の子はビニー お店が並びますが、何といっても子 会場となる下落合公園には、焼き 行われるのが下落合四丁目町会です。 ている男の子などで、公園内は毎年 です。キラキラ光る団扇や指輪は女 どもたちに人気なのは「おもちゃ」 っぱいになっています。 落合第一地区の中で口火を切って

★下落合町会 7月27日 (土)・28日 (日) 清水川橋公園 知久会 午後5時30分

★上落合東部町会

8月2日 (金)・3日 (土) 落二小校庭 午後6時~

★中落合二丁目町会 西坂公園 8 月 3 日 (土)・4日 午後6時~ 日

★下落合東町会 おまつり広場(目白通り沿い) 8月17日 (土) 18日 午後6時~ (H)





【ラジオ体操】

で! 夏休み、朝の始まりはラジオ体操

各校とも6時30分開始です。

☆ 落 合 第 二 小 学 校 ☆ 落 合 第 一 小 学 校 7月20日(土)~7月31日 7月20日(土) ~7月26日 (日曜を除く・雨天中止) **金**

☆落合第四小学校 7月22日 (月)~8月9日 (金

(雨天中止)

(土・日を除く・雨天中止)

【夏休みお化け大会】

流館で開催されます。 8月24日(土)下落合東町会主催 「お化け大会」が、下落合地域交

う声に子どもたちは「ドッキドキー」 この行事は交流館を貸し切り、まず 続出するそうです。 音と聞こえてくる「キャー!」とい かいます。ところがあの独特の効果 1階では漫画映画の楽しく可愛い お化け」と対面、その後2階へ向 毎年地域の子どもたちに大人気の 一人では階段を登れない子どもも

のことでした。 連れ(お父さん)も目立っていると よって違うそうですが、ビンゴなど 度はお楽しみの時間で、その時に で子どもたちの緊張を解くそうです。 お友だち同士は勿論ですが、親子 何とか出口を出ると1階へ戻り今

かお楽しみに! 今年もどんな「お化け」に会える

第41回落合第一地区

コミュニティスポーツ大会

されます。 コミニュティスポーツ大会が、 11月3日(祝)落合中学校におい 恒例となりました落合第一地区

競技種目

ビーチボールバレー

・輪投げ (50歳以上の部)

・輪投げ (一般の部)

ユニカール

落合第一地区町連合会大運動会

ました。今年もたくさんの方のご参

昨年も各競技で大熱戦が展開され

加をお待ちしております。

実行委員を募集します

勤めの方、是非ご応募ください。詳 しくは各町会掲示板をご覧ください。 落合第一地区にお住まいの方、お



平成から令和 域センターの未来は、

二十二年目を迎えています。こんに ちわ落合(地域センターだより)は しました。 開館前の平成八年九月二〇日に創刊 は平成九年一月二〇日に開館、 なりました。落合第一地域センター 「平成」から、 新元号「令和」 現在 に

「コミュニティづくりの拠点」とあ

センターの会則には「『和』

の

創刊号に、

この地域センター

は

街づくりの拠点となるセンターの運 センターの未来を夢見たいと思いま にちわ落合」を紐解きながら、 営を目的とする」とあります。 活動を通して落合とともに生き集う 精神に徹し、地域住民相互の交流と 今回は、今まで発行された「こん 地域 ·環として募集して 審査を経て決めたロゴマ



二十周年にまとめた広報冊子



、口と世帯数の変化

を掲載していました。 成二十六年六月まで、 こんにちわ落合には創刊から、 人口と世帯数 平

平成8年9月1日		
人口	26, 261	
男	12, 731	
女	12, 731	
世帯数	13, 741	

平成8年9月1日		
人口	26, 261	
男	12, 731	
女	12, 731	
世帯数	13, 741	

平成8年9月1日		
人口	26, 261	
男	12, 731	
女	12, 731	
世帯数	13, 741	

]	28, 400
	13, 744
	14, 656
数	15, 991

平成19年3月1日 			
人口	28, 400		
男	13, 744		
女	14, 656		
世帯数	15, 991		

令月:何事をするにも 良	

んだ内容です。 梅の開花とともに、 春の訪れを喜

令和元(平成31)年 4月1日 人口 33,955 男 16,702 女 17, 293 世帯数 20,656

この二十年余りで、 世帯数が約七千世帯増えていま それとも多いと感じますか? 思ったより少ないと感じます 人口が約七千

▼こんにちわ落合の紙

地域探訪などを掲載してました。 知や地域に開設した公共施設の紹 幅広い内容で、 創刊当初は、 中学校の同窓会の告 地域の情報誌として

平成十四年四月)の際には、 紙面を飾りました。 十二年四月)ゆとり教育スタート 時に、 介護保険スタート 特集が (平成

紙面づくりにも歴史があります。

一个和あれこれ

を薫(かを)らす』から引用したも をひらき、蘭は珮後 く風は和らぎ、梅は鏡前の粉 『初春の令月にして気(き)淑 令和の出典は、万葉集「梅花の歌 (はいご) の香 (\mathcal{E}) (<u>t</u>

めでたい月。

☆令和は何個目の元号?

です。 わたって途切れることなく続いてい から始まったとされ、701年の 大宝」以降は、 日本の元号は、645年の「大化」 新元号は、 1300年以上に 248個目の元号

> 年に018(れいわ)を足すと、西 年は、2020年。お気づきの方も 3年は、018を加えて2021年。 暦(2)0○○年となります。 いらっしゃると思いますが、令和○ 令和元年は、 ☆令和を西暦にするのは簡単? 2019年。

☆令和とはどんな時代

く心を寄せ合う中で文化が生まれ育 つ」という願いを込めたと述べてい 内閣府は、新元号に「人々が美し

る中で、落合第一地区の人口は、こ 土地です。 生活をしてきた、歴史と文化のある の二〇年以上増えつづけてきました。 の地域に根ざした文化で決まります。 います。地域は、そこに集う人、そ 上に地域の価値が高まると言う人も 人口減少が様々な場所で起きてい また、識者のなかには、今まで以 落合は、古く縄文時代から人々が

でしょうか?。人と人とを結ぶコ が、世界で一番幸せと言える社会に が期待されます。 場として、益々地域センターの役 ミュニティの場として、文化創造の したいと、皆願っているのではない これからも、この落合に縁する人

センター、落合第一地区に、縁する 情報発信をしていきたいと思います。 人に愛される誌面づくり、 「こんにちわ落合」も、 落合第一